

Antrag öffentlich	Datum 01.09.2010	Nummer A0115/10
Absender FDP-Ratsfraktion		
Adressat Vorsitzende des Stadtrates Frau Wübbenhorst		
Gremium	Sitzungstermin	
Stadtrat	16.09.2010	

Kurztitel Bürgerforum zu politischen Schwerpunkten aus der Sicht des Oberbürgermeisters

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung legt in der Oktober-Sitzung des Stadtrates ein Konzept vor, wie die in der Pressemitteilung des Oberbürgermeisters vom 12. August 2010 zu den „Politischen Schwerpunkten“ gemachte Formulierung „Die politische Diskussion mit den gewählten Stadträtinnen und Stadträten **und den Bürgern** wird den Prozess bereichern.“ aktiv begleitet werden soll.

Der Schwerpunkt soll hier auf der Einbeziehung der Bürger in die Diskussion liegen.

Der Antrag kann direkt abgestimmt werden. Sollte die Mehrheit des Stadtrates eine Überweisung präferieren, schlagen wir die Beratung im Verwaltungsausschuss vor.

Begründung:

Der Vorschlag des Oberbürgermeisters, auch die Bürger zur Diskussion über die von der Verwaltung vorgelegten politischen Schwerpunkte aufzurufen, wird von uns ausdrücklich befürwortet. Die aufgezeigten Perspektiven sind auch Strategieentscheidungen, die über den mittelfristigen Zeitrahmen hinaus wirken.

Bürgerbeteiligung, die unterschiedliche Instrumente wie bspw. die klassischen (Vorlage des Materials in Papierform, Gesprächsforen) aber auch modernen Medien (Internet, Twitter) nutzt, macht Verwaltungshandeln aber auch politische Entscheidungen transparenter und ist ein Gewinn für die weitere Arbeit.

Hans-Jörg Schuster
Fraktionsvorsitzender